

11F, una jornada para reivindicar el trabajo de las mujeres científicas

En febrero se conmemora el 11F, Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, con el objetivo de visibilizar y poner en valor el trabajo de las mujeres investigadoras en todo el mundo, así como fomentar las vocaciones científicas en las niñas.

El 11-F se celebra el Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia desde 2016, después de su proclamación por la Asamblea General de las Naciones Unidas. El objetivo de este día es reconocer el papel clave que juegan las mujeres en la Ciencia y la Tecnología, hacer más visible su trabajo y crear referentes femeninos para la infancia que puedan contribuir a la elección de estas carreras profesionales por parte de las niñas.

El ICAC se suma por quinto año consecutivo a esta celebración y, a iniciativa del Comité de Igualdad, participa en distintas actividades.

Síguenos en redes con las etiquetas #DonaiCiència #WomeninScience #11F #IgualtatICAC #CERCAgender #Lesnostresreferents.

Reivindicamos el papel de las mujeres en la ciencia

El Comité de Igualdad del ICAC organiza una charla online para conocer la trayectoria y motivaciones de la Prof. **Soultana Valamoti** (Universidad Aristotélica de Tesalónica), un referente en el estudio de la arqueobotánica y las técnicas de recuperación de restos biológicos sobre el terreno. Es también una persona muy activa en temas de igualdad de género y acoso sexual, como representante de la Escuela de Historia y Arqueología en el comité de igualdad de la Facultad de Filosofía de la Univ. Aristotélica de Tesalónica.

Con la charla **«The story of golden bracelet: a personal view on fine juggling act of being a working woman in academia»**, la Dra. Valamoti nos hablará de las múltiples



dificultades a que hacen frente las mujeres investigadoras, así como de la importancia de las acciones de sensibilización y visibilización.

La charla se celebrará el viernes 10 de febrero, a las 13 h.

iEn línea y en abierto, en este enlace!

Nuestras referentes

A partir del 10 de febrero y durante varios días lanzaremos una campaña de sensibilización en redes para visibilizar algunas de nuestras referentes en arqueología. De la mano de varios investigadores e investigadoras del ICAC, hemos preparado unas píldoras en vídeo con las que conoceremos el trabajo de mujeres que destacan o han destacado por sus contribuciones en el ámbito de la arqueología y que consideramos nuestras referentes.

Comparte la campaña **Nuestras referentes** en Twitter (#Lesnostresreferents) y en Instagram!

iSomos #100tíficas!

Por quinto año consecutivo, la Fundación Catalana para la Investigación y la Innovación (FCRI) y la Barcelona Institute of Science and Technology (BIST) organizan una nueva edición de la iniciativa 100tíficas con motivo de la conmemoración del Día Internacional de las Mujeres y las Niñas en la Ciencia y haciendo posible que centros escolares de todo el país tengan la oportunidad de conectar y conocer a investigadoras y tecnólogas del entorno de la empresa, centros de investigación y universidades en Catalunya y el mundo.



La investigadora postdoctoral Beatriu de Pinós **Marta Mateu Sagués**, del equipo de Arqueologia Protohistòrica, dará una charla en la Escuela Vedruna de Berga, el día 10 de febrero.

El dia 10 de febrer 561 #100tíficas visitarán 496 escuelas para explicar a niños y niñas que en el futuro pueden llegar a ser lo que quieran. Maria Bouabdellah y David Its Me, del programa Ràndom del Canal X3, os presentan aquí el proyecto #100tífiques, que coorganizan la Fundación Catalana para la Investigación y la Innovación (FCRI) y el BIST con la colaboración de la Generalitat de Catalunya.

La organización de las actividades para la conmemoración del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia (11F) es una iniciativa del **Comité de Igualdad del ICAC**, en el marco del desarrollo de las acciones del Plan de Igualdad del ICAC y la estrategia HRS4R del centro.



